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天才会很早被发现

于11月 19日在浙江乌镇举行的首届世
界互联网大会上，各路互联网领军人物描
绘了未来美好的蓝图。

中国工程院院士、北京邮电大学原校
长方滨兴和大家分享了一个应用，新加坡
国立大学开发了一个小区域用的图书管理
系统，所有的书都贴上标签，无需分类摆
放，你一点它马上告诉你在第几排、第几
架。

宽带资本董事长田溯宁认为，互联网
开始和传统产业深度交叉，在产业互联网
的时代，教育可能不会像今天这样有统一
的考试，每个人有个性化的考试，天才会很
早被发现。当每个人的脉搏每一天都能被
记录下来的时候，大量的疾病可以预防。

物流网连接一切

未来互联网如何为个人提供更好的服
务？日本软银集团董事长孙正义预测，到
2020年的时候，每个人被连接的设备数会
达到1000个。

微信电话本是腾讯公司近期推出的一
款智能通信软件，该项功能推出后，业界人
士纷纷认为，人们使用通信、互联网的成本
将更加低廉。“其实运营商很淡定，但是媒
体很激动。”腾讯CEO兼董事局主席马化腾

表示，微信电话本是腾讯的小项目，未来价
值不大，因为在不久的将来运营商通话最
终很可能会免费，而微信电话本的价值为
零。

小米雷军被苹果副总呛了

在首届世界互联网大会上，小米科技
创始人、董事长兼首席执行官雷军出语惊
人。他放言，虽然小米创办仅4年半，但5
至10年后他将带领小米成为世界第一智能
手机公司。

面对雷军的“狂言”，与会的苹果公司
高级副总裁兼总法律顾问布鲁斯·塞维尔
委婉地表达了自己的质疑：“说说总是容易
的。”

可雷军却针锋相对：“马云讲过一句话
——万一实现了呢？”

未来30年所有疾病都会被治愈

20日，张朝阳被调侃“一举成为了全人
类的福星”。当天上午，他在互联网大会上
发言表示，未来技术值得期待，包括纳米技
术。我们这一代人有可能永生，在未来30
年所有疾病都会被治愈。

此言一出，一群互联网大佬纷纷兴奋
异常。北京易凯资本的王冉表示，这是本
次互联网大会上听到的最令人振奋的消
息。

首届世界互联网大会，且看大佬们放言未来

说到未来，互联网大佬们都蛮拼的
如果有一天互联网与物联网的技术联合起来，世界会怎样？
孩子戴上智能手环以后，就可以知道他的位置，防止孩子走失；用户可

以通过搜索选择去哪家银行开通网银速度更快；当你要去医院时，万物互
联的搜索引擎会帮你从医院的排号器和交通信息中综合筛选出合理线
路。随着“万物互联”时代到来，更美妙的未来值得期待。

李彦宏：型男才敢白配粉

从外貌协会的眼光看，李彦
宏大概属于型男一类，形象上名
列互联网大佬中的前列。不管是
正式场合还是休闲场合，企业家
的着装颜色通常都以常规的黑灰
蓝色为主。但也有人有时想放肆
一下，不拘泥在常规色彩中，尝试
彩色风格。比如李彦宏，他穿了
一身白配粉，色调鲜明。

马云：前卫修身，让人眼前一亮

这么严肃的场合，就连平常
坚守 iPod nano风格七彩搭配的
马云，也一本正经了起来。不穿
七彩服饰的马云，欧式的西装风
格确实令人眼前一亮，穿着前卫、
修身，完胜其他对手。呵呵，可能
是因为马云背后有很多中国妇女
吧。

刘强东：欧式定制，造型用足心
思

赏心悦目！刘强东穿的应是
定制的休闲西装，风格比较偏欧
式，特征为方正的肩膀轮廓、能展
现身形的腰部曲线。他的西装面
料十分讲究，属于高支羊毛。可
以看出，刘强东属于对自己的西
装造型很用心的人，或者，他背后
有个精于此道的女人也未可知。

雷军：穿出10年前的感觉

雷军这身西装，很是能穿出
一种时光倒流10年的错觉，尤其
是在对比之下。最明显的问题
是，西装外套款式太大，从开领、
垫肩再到瘪瘪的袖口，都可以看
出至少大上两号左右，是以雷军
能将西装穿得仿佛拖在地上。

马化腾：标准企业家式西装

西装倒是中规中矩，宽松且
轻便，上可主持早会下可御马奔
腾。肩膀加宽、下摆拉长、腰身放
松，经典的美式西装也是这样，中
国企业家们对于修身并不讲究。
没有垫肩、褶尖？没关系。没有
收腰线，看起来像直接挂在肩膀
上？没关系。臀部处理方正？没
关系。那句话怎么说来着？“主不
在乎”。

（宗和）

□八卦

看这帮大佬
怎样穿西装

曹国伟答：“新浪离开了我，还是新
浪，因为很多人不认识曹国伟，所以对我
来说新浪的品牌更重要一点。”刘强东的
话大气磅礴：“无论‘强哥’是否离开，京东

都是属于中国的。”雷军再次表现出谦虚
和幽默：“我们的企业跟他们的企业不一
样，刚刚创办，只有4岁，还是个小孩子，
所以我最好还是和小米在一起。”（晶晶）

Q&A:

小米手机创始人雷军回答很干脆：
“柳传志”；京东CEO刘强东接着答道：“任
正非”，都是中国大腕企业家。新浪董事
长兼CEO曹国伟则一语惊人：“我还真没
有，一直都没有。”面对台下一片惊讶，接

下来的补充回答倒也合情合理：“我觉得
每个人特点都不一样，所以没特别觉得会
有一个人应该是我的偶像。我想从不同
人身上学到不同的东西。”

曹国伟的回答循规蹈矩：“最需要的
是掌握在网络上学习的一种技能。”

电商“大咖”刘强东回答：“最需要让
个性得到充分满足。”这或许反映了京东

未来的目标和心声，希望京东能够满足00
后买家的个性化需求。

雷军的回答则像个十足的“暖男”：
“我觉得00后最需要被关心、被关注。”

刘强东说“创新突破”；曹国伟说“变
化”；从传统产业涉足互联网才几年的雷

军比较谦虚：“我们只有一个词，叫成
长。”

偶像心中的偶像是谁？

“请问在你们眼中，00后最需要的是什么？”

请各用一个词形容自己企业的2014

小米离开了雷军；新浪离开了曹国伟；京东离开了“强哥”，会怎样？
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